

# Dormez-vous ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Je me couche, et je m’endors ; je me réveille, car l’Eternel est mon soutien.” ([Psaumes 3:6](#))

Croyez-moi, il y a une multitude de personnes qui ont de la difficulté à dormir suite parfois à des soucis de la vie, des problèmes de santé, des injustices et évidemment le sommeil n’est pas facile dans les moments de crise.

Imaginez pour un instant que le fils de David Absalom, veut tuer son propre père et David déclare : “Je me couche et je m’endors”. Pourquoi pensez vous qu’il déclare ceci ? Parce qu’il avait la certitude que Dieu maîtrisait la situation.

Il avait l’assurance que Dieu entendait sa prière.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Je sais... Pas toujours facile mais il n’y a rien que Dieu ne maîtrise pas. Faites-lui confiance et le sommeil sera au rendez vous.

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)